

Une campagne de signatures en défense du gouvernement bolivarien



La Havane, 18 février, (RHC).- Une collecte de signatures a lieu dans tout Cuba en défense du gouvernement bolivarien au Venezuela.

La campagne se déroule dans des lieux de travail et d'études, dans les unités militaires, dans les hôpitaux et les polycliniques aussi bien en ville que dans la campagne. Par ces signatures, nous les Cubains, nous confirmons notre adhésion au texte qui plaide pour le respect de la souveraineté du peuple vénézuélien face aux menaces d'intervention militaire que fait planer Washington sur ce pays sud-américain.

Les Cubains condamnent également l'utilisation de la question humanitaire comme fer de lance pour une tentative de renverser le président Nicolás Maduro légitimement élu aux urnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183779-une-campagne-de-signatures-en-defense-du-gouvernement-bolivarien>



Radio Habana Cuba